

Hessen

Finanzspritze für Schul-IT-Support

[28.04.2004] Das Land Hessen stellt erneut zusätzliche Mittel für den Schul-IT-Support bereit. Die staatlichen Schulämter sollen sich mit den Schulträgern über die Mittelverteilung verständigen.

Das hessische Kultusministerium stellt wie in den Vorjahren den Schulämtern Vertretungsmittel für IT-Beauftragte in Schulen zur Verfügung. Mit den Mitteln kann unter anderem die Mehrarbeit der Lehrer für die Netzwerkadministration vergütet werden. Grundsätzlich sollen die Aufgaben von Lehrkräften im Bereich Support künftig weniger im technischen und mehr im pädagogischen Bereich liegen. Die staatlichen Schulämter bewirtschaften die Vertretungsmittel und regeln mit den Schulen den Mitteleinsatz. In Zweifelsfällen können sich Schulen an ihr Schulamt wenden. Die Abstimmung mit den Schulträgern soll sicher stellen, dass die regionalen Supportkonzepte wirksam einbezogen werden, teilt das hessische Kultusministerium mit.

()

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Hessen, Schulen